

ABSTRAK

Trisia Hindriyani, 05656/2008. Pengaruh Kewibawaan Guru dan Motivasi Belajar terhadap Disiplin Belajar Siswa Kelas X Administrasi Perkantoran di SMK Negeri (Bisnis dan Manajemen) Kota Padang

**Pembimbing :1. Prof. Dr. Bustari Muchtar
2. Rose Rahmidani, S.Pd, MM**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pengaruh Kewibawaan Guru terhadap Disiplin Belajar Siswa Kelas X Administrasi Perkantoran di SMK Negeri (Bisnis dan Manajemen) Kota Padang (2) Pengaruh Motivasi Belajar terhadap Disiplin Belajar Siswa Kelas X Administrasi Perkantoran di SMK Negeri (Bisnis dan Manajemen) Kota Padang (3) Pengaruh Kewibawaan Guru dan Motivasi Belajar terhadap Disiplin Belajar Siswa Kelas X Administrasi Perkantoran di SMK Negeri (Bisnis dan Manajemen) Kota Padang. Jenis penelitian ini adalah asosiatif, dengan subjek penelitian adalah siswa kelas X SMK Negeri 2 dan SMK Negeri 3 Padang yang berjumlah 170 orang, dan jumlah sampel 63 orang dengan teknik pengambilan sampel adalah *Proporsional Random Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket. Sebelum digunakan untuk memperoleh data, angket diuji validitas dan reliabilitasnya. Data diolah secara deskriptif dan induktif dengan menggunakan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kewibawaan Guru berpengaruh signifikan terhadap Disiplin Belajar Siswa kelas X Administrasi Perkantoran di SMK Negeri (Bisnis dan Manajemen) Kota Padang (2) Motivasi Belajar berpengaruh signifikan terhadap Disiplin Belajar Siswa kelas X Administrasi Perkantoran di SMK Negeri (Bisnis dan Manajemen) Kota Padang (3) Kewibawaan Guru dan Motivasi Belajar berpengaruh secara bersama-sama terhadap Disiplin Belajar Siswa kelas X Administrasi Perkantoran di SMK Negeri (Bisnis dan Manajemen) Kota Padang.

Dari penelitian ini dapat disarankan kepada guru untuk menjadi guru yang berwibawa, sehingga siswa dapat mematuhi perintah guru dengan sukarela tanpa rasa terpaksa, dan kepada siswa di sarankan agar bertanggung jawab terhadap kegiatannya terutama kegiatan belajar dengan selalu mematuhi disiplin belajar agar proses pembelajaran dapat berjalan dengan lancar.

Kata Kunci : Kewibawaan Guru, Motivasi Belajar, dan Disiplin Belajar Siswa